

CONJOINT QUI BOIT EN MON ABSENCE

Par **MoiE18000** Posté le 09/03/2024 à 16h22

Bonjour,

Quand j'ai connu mon compagnon, il avait tendance à boire en soirée ou repas de famille jusqu'à se mettre dans un état, je ne vous fait pas de dessin. Quand on s'est connu il s'est énormément calmé. Il y a eu quelques petites rechutes mais ça va.

Mais depuis fin janvier, ça fait 3 fois que je rentre du boulot le week end et que Mr est bourré... J'ai essayé de lui en parler quand il est sobre, mais rien à faire pour lui il n'a pas de problème. Il ne boit pas la semaine car il est chauffeur routier, mais dès le week end, ce n'est plus la même histoire. C'est uniquement quand je ne suis pas là et que je travaille c'est à dire 2 week end par mois. Il sait les conséquences de ce qu'il fait, mais ça ne l'empêche pas de recommencer. Quand il commence à boire et que je ne suis pas là, il ne s'arrête plus ...

Honnêtement je pense que la séparation est inévitable. J'ai tout essayé mais il ne se rend pas compte qu'il a un problème et recommence. J'ai beau l'aimer je ne peux pas supporter ça, c'est trop pour moi, et c'est pas faute de lui avoir dit.

Vous avez d'autres conseils?

1 RÉPONSE

cielbleu - 12/03/2024 à 19h14

Bonsoir MoiE18000,

je n'ai pas de conseils à vous donner, juste un soutien à vous apporter.

Je comprends parfaitement votre désarroi pour l'avoir vécu.

Rentrer du travail et trouver "ça" à la maison, c'est juste un enfer.

A défaut de pouvoir lui fixer une limite vous semblez avoir fixé la vôtre.

Peut-être que votre départ provoquera quelque chose en lui.

En tous cas je vous soutiens à 100% dans le fait de ne pas pouvoir ni vouloir vivre comme ça.

Bon courage pour la suite et donnez-vous de vos nouvelles;
